

Sucesos



El cuerpo del motorista, junto a la valla, tapado con una sábana. Abajo, la moto semicubierta con la tierra utilizada para apagar las llamas. | CARLOS DE SAÁ

Un motorista de 43 años pierde la vida en una carretera de Fuerteventura

■ El conductor murió en el acto debido a la gravedad de las heridas tras chocar contra la valla ■ Los vecinos echaron tierra sobre la moto para apagar las llamas

Marcos Álvarez Morice
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Un motorista de 43 años y vecino de Puerto del Rosario perdió la vida ayer en la carretera FV-20, entre las localidades de Agua de Bueyes y Tiscamanita, exactamente en el término municipal de Antigua, tras salirse en una curva y chocar contra uno de los postes de la valla quitamiedos de dicha carretera. Debido a la gravedad de las heridas, el accidentado falleció en el lugar y prácticamente en el acto.

El trágico accidente sucedió sobre las 11.25 horas de ayer en la mencionada vía, en dirección norte, cuando el motorista se salió de la carretera, por causas que se investigan, y chocó contra la valla. En esos momentos, lo acompañaba en otra moto otro hombre, que sufrió después una crisis de ansiedad. Sin em-

bargo, el segundo conductor no necesitó, en un principio, trasladarse a un centro de salud.

La moto de gran cilindrada del accidentado cayó por el barranco y se prendió fuego. Varias personas que se encontraban en una casa muy próxima al lugar del accidente alertaron a los efectivos de emergencia, además de emplear tierra para apagar las llamas en el vehículo.

Después de recibir la llamada de alerta el Centro de Coordinación de Emergencias y Seguridad (Cecoes)-112, acudieron al lugar, primero, un médico y un enfermero del centro de salud de Antigua, quienes lo atendieron en primera instancia, así como poco después dos ambulancias del Servicio de Urgencias Canario (SUC), una de vital básico y otra de vital avanzado.

Los efectivos médicos sólo

13 motoristas fallecidos

Números. Un total de 13 motoristas han fallecido en las carreteras de Canarias en lo que va de año, incluido el de ayer en Fuerteventura, según datos recogidos por este periódico.

Edades. Las edades de las víctimas varían entre los 14 y los 55 años. El más joven pereció el 22 de octubre en la capital grancanaria. El más longevo falleció el 5 de febrero en Tuineje. Seis personas murieron en las carreteras de Fuerteventura desde el 1 de enero, de un total de 31 en toda Canarias.

pudieron confirmar su fallecimiento como consecuencia de la gravedad de sus heridas.

También fueron al lugar de los hechos, casi en los límites de los municipios de Antigua y Tuineje, agentes de la Policía Local y de Protección Civil del municipio vecino de Tuineje.

Los miembros de la Guardia Civil y de Atestados acudieron a la citada curva de la FV-20, siendo ellos los que regularon el tráfico e iniciaron la investigación para esclarecer las causas del accidente. Según varios testigos, la moto derrapó en la curva.

Un grupo de motoristas se hallaba próximo, por lo que poco después se acercaron, algunos de ellos en turismos, para conocer qué había sucedido. El fallecido era conocido en el municipio de Antigua, donde tenía distintas amistades.

Un helicóptero rescata a un septuagenario de un barranco en Teror

M. Á. M.
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Un hombre de 78 años fue rescatado ayer por un helicóptero del GES, después de haber sufrido un desvanecimiento y caer por un barranco en San Isidro, en el municipio de Teror, a la altura de la carretera GC-42.

Los bomberos del Consorcio de Emergencias de Gran Canaria se trasladaron al citado lugar, tras recibir sobre las 11.15 horas la llamada de alerta el Centro Coordinador de Emergencias y Seguridad (Cecoes) 112.

Los miembros del cuerpo de emergencia accedieron hasta donde se encontraba el herido con dolores en la espalda, pero al tratarse de un lugar de muy difícil acceso tuvo que ser el helicóptero del GES el que lo evacuara.

Un bañista tiene que ser socorrido en El Cotillo

A. C. D.
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Un bañista de 25 años fue rescatado ayer por el helicóptero del Grupo de Emergencias y Salvamento (GES) del Gobierno de Canarias en la playa de El Cotillo, Fuerteventura, al encontrarse en apuros después de intentar ayudar a un deportista con un kayak que había solicitado auxilio, informó el 112.

La alerta se activó poco antes de las 17.00 horas cuando un joven con una pequeña embarcación pidió ayuda. Un bañista acudió a socorrerlo, pero a su vez éste último tuvo que solicitar socorro al encontrarse en apuros. El helicóptero izó al bañista, mientras que un surfista rescató al deportista. Ninguno sufrió lesiones.

Arden cuatro coches durante el rodaje de una película en Arrecife

El fuego se produjo en las antiguas naves de la fábrica de pescado Garavilla

A. F. / M. Á. M.
ARRECIFE / LAS PALMAS DE GC

Cuatro turismos en desuso ardiieron accidentalmente duran-

te la tarde de ayer en la antigua fábrica de pescado Garavilla, en Arrecife, cuando unos técnicos quemaban varios objetos para una escena del rodaje de la película *Invasor*, del director Daniel Calparsoro.

El incidente no produjo daños personales, aunque sí materiales y una densa columna de humo. El fuego tuvo lugar sobre las

13.50 horas y fue apagado por los bomberos del Consorcio, que emplearon unos mil litros de agua en apagar las llamas. Las policías Local y Nacional y Protección Civil también intervinieron en el servicio.

La grabación de Calparsoro está ambientada en la guerra de Irak y tendrá localizaciones en Lanzarote y Fuerteventura.



Los cuatro vehículos calcinados, tras el incendio. | ADRIEL PERDOMO

Lanzarote

El juez rechaza que Inalsa deje de producir agua a pesar de tener una deuda millonaria

■ Un auto del Juzgado de lo Mercantil se opone a la petición de los administradores concursales de suspender la actividad empresarial de Inalsa para forzar al pago de los 40 millones a sus acreedores

D. Rivero
ARRECIFE

El juez del Juzgado de lo Mercantil número 1 de Las Palmas de Gran Canaria ha rechazado la pretensión de los administradores concursales de Inalsa de suspender la actividad de la empresa que suministra el agua en Lanzarote a pesar de que soporta una deuda de 40 millones de euros. El juez entiende que la suspensión temporal de la actividad de Inalsa "no ayudaría al cumplimiento del fin esencial de todo procedimiento concursal, que no es otro que satisfacer los intereses de los acreedores".

Los administradores concursales habían solicitado en abril de este año la suspensión de la actividad de Inalsa argumentando que el Consorcio Insular del Agua (integrado por el Cabildo y los ayuntamientos) no había podido subir el precio del agua para ajustarlo al del servicio, "lo que produce una agravación de la situación patrimonial de Inalsa". No obstante, el auto recuerda que la subida de las tasas del agua ya se había producido en verano de este año, "lo que hace innecesaria una adopción de una medida tan radical".

El auto del juez destaca que el pago de la deuda a los acreedores "pasa o por que Inalsa continúe su actividad y en algún momento dé beneficios con lo que paga a aquellos o se alcance un convenio que, por la vía de la adquisición de la empresa por un tercero que asuma el pago de los créditos o por la vía de cons-



Interior de una de las plantas desaladoras de Inalsa en Punta de los Vientos de Arrecife. | LP / DLP

Bienes de dominio público

Titularidad propia.

En el auto del Juzgado de lo Mercantil se recuerda que Inalsa carece de bienes de titularidad propia para pagar a sus acreedores, "pues las instalaciones de Inalsa son bienes de dominio público en manos del Consorcio Insular del Agua".

Respiro para los gestores.

La decisión del juez es una botella de oxígeno para los que fueron los miembros de los distintos consejos de administración a los que se les han embargado cautelarmente sus bienes dado que deberían haber sido ellos los únicos que responderían a las deudas.

Previsiones de un beneficio de 62 millones de euros en nueve años

D. R.
ARRECIFE

El plan de viabilidad que el Consorcio de Aguas de Lanzarote está elaborando para Inalsa permitirá unos beneficios acumulados para el año 2021, esto es, en nueve años, de 62.267.000 euros. Esas son al menos las previsiones que el Consorcio le ha hecho llegar al Juzgado de lo Mercantil número 1 de Las Palmas de Gran Canaria en el recurso por el que se oponía a la suspensión total de la actividad empresarial de Inalsa como habían solicitado los administradores concursales.

El Consorcio ha presentado ante el juez las memorias económico-financieras con el aumento de las tasas del precio del agua especificando que "las mismas cubren los costes del servicio e impiden que se puedan producir pérdidas que agraven la situación de la empresa". El Consorcio ejecuta obras para reducir las pérdidas de agua en la red de abastecimiento y para reducir la factura energética de las desaladoras.

Alerta de guerra en Arrecife

La película 'El invasor' rodará en las calles Carlos Sáez, Pedro Barba, Inés, Cabo Jubi, Luis Fajardo, El Dante, Almirante Boado, Tiburcio y Canalejas.



La calle La Inés será una de las utilizadas para la película. | ADRIEL PERDOMO

D. R.
ARRECIFE

Las calles de Arrecife se convertirán esta semana en un plató para el rodaje de la película *El invasor*, del director catalán, aunque afincado en San Sebastián, Daniel Calparsoro. Basada en la novela homónima de Fernando Marías y ambientada en parte en un país en guerra de Oriente Medio, en la cinta participan además casi 300 extras de la Isla, que han sido previamente seleccionados en el Archivo Municipal por el equipo de la productora.

El Ayuntamiento de Arrecife cortará al tráfico desde hoy hasta el viernes un total de nueve calles que serán utilizadas para el rodaje, que se iniciará previsiblemente a partir de este miércoles. La Inés, Cabo Jubi, Luis Fajardo Ferrer y El Tiburcio, Almirante Boado Endeiza, Pedro Barba, Carlos Sáez Infante, El Dante y Canalejas, en el tramo comprendido entre la calle De-

mocracia y Mancomunidad, serán las vías afectadas.

El alcalde, Cándido Reguera, expresó su satisfacción con el rodaje de esta cinta, que hará que la capital de la Isla traspase las fronteras insulares y llegue a todo el mundo. "Es una nueva oportunidad para la promoción de Arrecife", dijo.

Nueve calles de la capital formarán parte del escenario para el rodaje de la película hispano-francesa *El invasor*

El primer edil, que pidió disculpas a los vecinos por los posibles trastornos que puede ocasionar el rodaje de esta película en su vida diaria, añade que se trata de "una acción sumamente importante para el municipio capitalino".

El rodaje de *El invasor* se prolongará durante dos semanas y media en las islas de Lanzarote y Fuerteventura para posteriormente trasladarse a La Coruña durante seis semanas más. También se utilizarán las naves de la antigua fábrica de Conservas Garavilla de Arrecife.

El casting está compuesto por Alberto Ammann (*Celda 211, Lope*), Antonio de la Torre (*Balada triste de trompeta, Gordos*), Karrera Elejalde (*Airbag, También la lluvia*) e Inma Cuesta (*Primos, La voz dormida*). La historia arranca cuando tras un atentado que casi le cuesta la vida, Pablo, un médico militar español destinado en una misión internacional, regresa a casa convaleciente junto a su mujer y su hija. Al recuperar la memoria de lo ocurrido, Pablo sospecha que le están escondiendo información sobre las circunstancias del atentado y, a pesar de la presión de los altos mandos, se niega a secundar la versión oficial poniendo en peligro su seguridad y la de su familia.



Cortes, por un rodaje

Arrecife será a partir de hoy, y hasta el viernes, escenario del rodaje de la película *El invasor* de Daniel Calparsoro, con casi 300 extras. Afectará al tráfico rodado. En concreto, se rodará en las calles La Inés, Cabo Jubi, Luis Fajardo Ferrer y El Tiburcio, además de Almirante Boado Endeiza, Pedro Barba, Carlos Sáez Infante, El Dante y Canalejas. Este lunes el alcalde, Cándido Reguera, expresó su satisfacción por el rodaje y pidió disculpas a los vecinos, por las posibles molestias.

Arrecife abre una nueva ruta por la Zona de la Horca

➤ Las inscripciones se formalizan en el área de Juventud

CANARIAS 7 / ARRECIFE

■ El Ayuntamiento de Arrecife anuncia la apertura de una nueva ruta de senderismo en la llamada Zona de la Horca, situada en Las Caleras de Teguise. La ruta prevista para el próximo mes de diciembre, está dirigida a todos los interesados de cualquier edad. La caminata será conducida por Nacho Romero, de la asociación de Senderismo en Lanzarote, y a lo largo del recorrido se ofrecerán diferentes explicaciones tanto de flora como de fauna, así como del lugar donde se encuentra enclavada la Zona de la Horca. «Se trata de una ruta de tres horas y media, de baja dificultad y que transcurre por el entorno de Las Caleras de Teguise», explica el edil de Juventud, Joel Delgado. El número máximo de participantes es de 40 y las inscripciones se harán «por riguroso orden de llegada» en la sede de la concejalía de Juventud, en la calle El Bartola, 20.

La plantilla de basuras en Costa Teguise exige el pago de octubre

➤ LOS 40 EMPLEADOS RECONSIDERARÁN LA HUELGA SÓLO SI SE ABONA LA NÓMINA

Los 40 empleados del servicio de recogida de basuras de Costa Teguise, asumido por la UCCT, iniciaron, ayer, una huelga de carácter indefinido en reivindicación de mejoras en su actividad. La plantilla advierte que no se sentará a negociar hasta que se ingrese la nómina pendiente de octubre.

OURDES BERMEJO / COSTA TEGUISE

El núcleo turístico de Costa Te-guise sufre desde ayer una huelga indefinida de recogida de basuras, servicio que actualmente presta a la gestora UCCT el grupo Insercansa. Los trabajadores, que reivindican mejoras en sus condiciones de trabajo, como cumplimiento de la ley de riesgos laborales, abono de cuotas sindicales e información sobre el contrato, advierten de que no se sentarán a negociar con la empresa «hasta que se ingrese la nómina pendiente de octubre», indicó el portavoz de los 40 trabajadores del servicio, Juan Bernál.

dores del servicio, Juan Bernal. Por su parte, Intersindical Canaria, que representa a los huelguistas, ha denunciado el envío ilegal de operarios que realicen las labores de limpieza, por parte de la UCCT, «lo que contraviene el derecho a la huelga», indica Carmen Nieves Cáceres de IC. En la mañana de ayer, varios piquetes informaron acerca de sus peticiones laborales a estos ope-



Piquetes. En la imagen, trabajadores en huelga informan a los operarios que ha enviado la UCTT.

TINA.10 RESCATARÁ EL SERVICIO

Varios municipios de Lanzarote se hallan en un momento controvertido en el área de recogida de residuos. Así, el sindicato UGT, que lleva las negociaciones de los tres empleados del servicio en Tinajo, adelantó, ayer, que el propio alcalde, Jesús Machín, se comprometió a convocar un pleno de carácter urgente, a fin de rescatar el servicio, que presta el grupo Camilo Álvarez, que se ha negado a pagar la deuda que tiene con el Ayuntamiento de Tinajo. El sindicato UGT, que representa a los tres trabajadores, indicó que, si el pleno finalmente se convoca antes de la fecha de anuncio de la huelga, prevista a partir del día 15 de noviembre, se reconsiderarán los paros, al agilizarse el pago de los atrasos, que ahora asumirá el Ayuntamiento. Como se sabe, Teguise y Tinajo han iniciado conversaciones para

Se estrena la web para paliar la violencia doméstica

➤ La iniciativa tiene el respaldo de la primera Corporación

CANARIAS 7 / ARRECIFE

■ El presidente del Cabildo, Pedro San Ginés, y el consejero de Bienestar Social, Marcial Acuña, presentaron ayer, junto con la asesora legal del Servicio de Igualdad del Cabildo, Beatriz Pérez Benítez, los nuevos recursos que la institución pondrá a disposición de los ciudadanos y ciudadanas de la isla en materia de violencia de género. En especial, la iniciativa se basa en la nueva web, www.infoigualdad.org, que se acompañará con campañas de sensibilización, con una guía sobre

cómo actuar para prevenir. En versión de San Ginés, «este nuevo instrumento pretende facilitar información, pautas y recursos con el fin de prevenir, sensibilizar y abordar esta problemática», subrayó el presidente de la Corporación, quien además resaltó que «todos los esfuerzos serán pocos desde la Institución para combatir esta lacra

Los funcionarios de Tahíche denuncian falta de seguridad

» DICEN QUE SUFREN AGRESIONES POR LAS CARENCIAS EN VIGILANCIA Y PERSONAL

El sindicato de prisiones USO-ACAIP denunció ayer la «sangrante» inseguridad en la cárcel, que repercuten en su integridad física y en el mal comportamiento de los internos. La gota que ha colmado el baso ha sido la agresión a un trabajador. El sindicato denuncia módulos de 74 internos vigilados por un solo funcionario, un solo médico para unos 500 presos y masificación.

C. I. / ARRECIFE

El citado sindicato muestra a través de una nota su malestar con la actual situación que vive el centro penitenciario, después de que el pasado 10 de noviembre un funcionario fuera agredido por un interno en la enfermería, y a consecuencia de ello sufre laceraciones en el cuello, contusiones y dolor muscular.

En su denuncia los trabajadores reconocen que «no es un hecho aislado ya que las amenazas a nuestras personas y familiares se han convertido en un hecho demasiado común que hasta no hace mucho tiempo eran excepcionales».

LA MÁS MASIFICADA. Explican que «el centro nació con espíritu de estar masificado, y de tener más internos de la cuenta, ya que es el único centro de España en el que se cuentan las plazas a dos internos por celda en lugar de uno, como dicta la ley».

El sindicato referido alega que «la falta de personal de vigilancia directa sobre los internos es sangrante», y añade que «los módulos son para 74 internos y solamente son controlados por un único funcionario, el cual además de las labores de vigilancia, conocimiento y control ha de realizar otras tareas. Además, se puntualiza en la denuncia que «los funcionarios de vigilancia escasean tanto que aparte de contar con uno solo para todo un departamento, las áreas socioculturales no tienen vigilancia y los internos van de un departamento a otro portando herramientas potencialmente peligrosas».



Protesta. Funcionarios de Tahíche, protestaban este verano por falta de personal.

APUNTE

AMENAZAS A FAMILIAS

El sindicato denunciante explica que el reciente ataque de un preso, no es un hecho aislado ya que las amenazas a nuestras personas y familiares se han convertido en un hecho demasiado común que hasta no hace mucho tiempo eran excepcionales. Los sindicatos avisaron antes de verano en la visita de la máxima responsable de Instituciones Penitenciarias con la inauguración de una sección del centro, que iniciarían protestas si no mejoraba la situación de la plantilla y las condiciones de seguridad.



Vigilante en la costa de Tías.

El Cabildo hizo anoche una última oferta a Cruz Roja

» Cuatro playas, en riesgo de no tener socorristas hoy

J.R.S. / ARRECIFE

■ El Cabildo, en nombre del Consorcio Insular de Emergencias, hizo anoche una última oferta intentando salvar la crisis abierta con Cruz Roja, entidad a la que se debe una fuerte suma. La propuesta, según Rafael Hernández, presidente de la Asamblea Insular de Cruz Roja de Lanzarote, quedó a expensas de ser valorada a última hora del día por parte de la Asamblea Provincial de Las Palmas.

Por ello, Hernández anóche no se atrevió a confirmar si hoy finalmente ya no habrá socorristas en las cuatro playas que atiende Cruz Roja (El Reducto - Arrecife, Grande - Puerto del Carmen, Blanca - Playa Blanca y Las Cucharas - Costa Teguise). La decisión definitiva se anunciará en la mañana de este miércoles a los 17 socorristas implicados.

Por parte del Cabildo se demanda tener hasta fin de año para completar los atrasos pendientes, que finalmente se dejan en unos 270.000 euros, contando esta mensualidad. El débito se debe a la acumulación de nueve meses de servicio, en los que Cruz Roja ha tenido que hacer frente a las nóminas de los vigilante mediante la solicitud de varios créditos. Al margen, los ayuntamientos de Tías, Teguise y Yaiza deben otros 700.000 euros, por servicios de antes de la entrada en servicio del Consorcio de Emergencias.

Cabe recordar que ayer venció el ultimátum dado por Cruz Roja para cobrar, con amenaza de dejar desde hoy la vigilancia de las playas, tal y como ya avanzara en primicia CANARIAS7. De no haber acuerdo, todos los socorristas perderán el empleo.

100 INTERNOS NUEVOS Y NI UN OPERARIO MÁS

■ **Deficitario.** «Es incomprensible», se dice, que un centro de reciente estreno, tenga «desde el principio tantos fallos, puertas de las celdas que fallan, lavabos, duchas, agua caliente o los continuos cortes de agua producidos porque hay un aljibe demasiado pequeño para la población reclusa».

■ **A cabezazos con las puertas.** «El sistema de puertas es tan malo que un interno una noche desencajó la puerta de su celda y se paseó por los pasillos, así mismo se está convirtiendo en habitual que los internos rompan de un cabezazo, patada o puñetazo los supuestos cristales de seguridad».

■ **Indisciplina.** El problema de la falta de funcionarios hace que los internos, al sentirse menos controlados, tiendan a comportarse peor.

■ **De fuera.** Denuncian que Prisiones ha traído en los últimos meses más de 100 presos de la Península pero sin aumentar la plantilla, «por lo que ha ido bajando el nivel de vigilancia y subiendo el de agresividad de los internos hacia nosotros».

■ **Otros.** Gran parte de los problemas vienen por «mal funcionamiento, mala planificación desde su construcción y pésima calidad de los materiales».



Hoy empieza la filmación de 'El invasor' en la capital

CANARIAS7 / ARRECIFE

■ Este miércoles se rodarán secuencias de la película *El Invasor*, con la dirección de Daniel Calparsoro, en varias zonas del centro de Arrecife. Principalmente la filmación se centrará en la calle La Inés y varios espacios próximos, así como en la calle Pedro Barba, según fuentes relacionadas con la producción.

La película está ambientada en el conflicto bélico de Irak. Por ello, a lo largo de este pasado

martes se hicieron ambientaciones en las zonas del rodaje, con carteles en árabe y con la colocación de arena sobre el asfalto.

Para facilitar el trabajo, el Ayuntamiento de Arrecife ha permitido cerrar al tráfico estas zonas, prohibiéndose estacionar en calles adyacentes. Hay casi una decena de vías afectadas.

Parte de la película se rodará en Galicia. Además, algunos planos han sido ya tomados cerca de Mala y en algunos puntos de la vecina Fuerteventura.

LANZAROTE

ARRECIFE



El director Daniel Calparsoro, ayer, durante el rodaje de la película en Arrecife. Momento del rodaje tras la explosión que se simuló. | ADRIEL PERDOMO



Bienvenida al 'Invasor'

El primer día de rodaje de 'Invasor', la nueva película de Daniel Calparsoro, convirtió Arrecife en una ciudad iraquí con ataque militar contra la población incluido. Participaron cerca de cien extras.

ARÁNZAZU FERNÁNDEZ
ARRECIFE

En el verano de 2003 Irak vivió uno de los momentos más crudos de su conflicto bélico y en ese escenario se ambienta fugazmente, a modo de flashback en la narración de dos de los personajes (los médicos Pablo y Diego), parte de la película *Invasor* cuyo rodaje inició ayer en Arrecife el director Daniel Calparsoro.

El solar utilizado como aparcamiento, ubicado entre las calles José Antonio y La Inés, sirvió de escenario para recrear desde las siete y media de la ma-



Figurantes del rodaje, ayer, en un solar entre las calles José Antonio y La Inés, en Arrecife. | ADRIEL PERDOMO

El director de cine Daniel Calparsoro inicia en Lanzarote el rodaje de su nueva película

Fuentes municipales afirman que la grabación dejará un millón de euros en ingresos en la Isla

ñana una explosión en una ciudad iraquí y la irrupción de vehículos militares, que desataron el miedo y el desconcierto -como parte del guión- entre la población caracterizada para este trabajo cinematográfico. Unos cien figurantes participaron en las escenas. El paisaje era desolador.

La mayoría de los extras son niños y adultos saharauis y marruecos residentes en Lanzarote, aunque también hay cajeros, como los hermanos Nazaret y Hugo Rodríguez García, que decidieron acudir al casting tras ver un reportaje en televisión sobre los preparativos de la película.

Algunos de los rótulos originales de los comercios cercanos al lugar del rodaje se cubrieron con carteles que incluían leyendas en árabe. Así, el negocio



Nazaret Rodríguez FIGURANTE
"Participo en una escena rodada en Garavilla en la que un médico atiende a varios heridos"

Cristal y Loza, dedicado mayoritariamente a la venta de lámparas, lucía un cartel con actividades relacionadas con artículos de ferretería, mobiliario y alfombras. Era parte de la ficción, pero una ciudadana magrebí no dudó en entrar a la tienda preguntando si allí se vendían alfombras, lo que sorprendió a su dueña, Amparo Armas.

El rodaje de *Invasor*, obra basada en la novela homónima del escritor Fernando Mariñas, creó gran expectación y numerosas personas acudieron a presenciar los entresijos de esta producción hispano-francesa cuyos guionis-



Preparativos, ayer, de una de las escenas en la calle La Inés. | ADRIEL PERDOMO

tas son Javier Gullón y Jorge Arellanas.

'Thriller' político

Al mediodía, el equipo se trasladó hasta las naves de la antigua Conserva Garavilla, donde se ha recreado un mercado árabe.

Calparsoro insiste en que la película no versa sobre la guerra de Irak sino que es "un thriller político con altas dosis de acción, aventura y tensión".

La grabación en Arrecife se extenderá hasta mañana. Tres días para minuto y medio en la cinta. Fuentes del Ayuntamiento de Arrecife, indicaron que la

película dejará unos ingresos en la Isla de un millón de euros de los cinco que costará la producción, en alquileres y contrataciones de distintos servicios.

Dos de los protagonistas, Alberto Ammann (Pablo) y Antonio de la Torre (Diego) ya se encuentran en Lanzarote, una isla que el director Calparsoro visita varias veces al año.



WEB
LP

Vea galería de imágenes en
www.laprovincia.es

ARRECIFE

El consistorio pagará 2 millones a proveedores

A. F. | ARRECIFE

El Ayuntamiento de Arrecife llevará a pleno mañana el pago de 2.374.932 euros a proveedores con los que mantiene deudas por la adquisición de bienes y servicios.

El abono de lo adeudado será posible gracias a la concesión de un crédito ICO. Esta línea financiera ha sido creada para facilitar a las corporaciones locales que satisfagan sus pagos a empresarios y autónomos, una demora que se ha visto agravada por la crisis económica y la reducción de la liquidez en la instituciones.

SOCORRISMO

Cruz Roja continuará con la vigilancia de las playas

A. F. | ARRECIFE

Cruz Roja mantendrá el servicio de socorrismo en las playas de Las Cucharas (Costa Teguise), El Reducto (Arrecife), Playa Blanca (Yaiza) y Playa Grande (Tías), al menos hasta el próximo 30 de noviembre, fecha en la que expira el acuerdo entre la ONG y el Con-



Socorrista en Las Cucharas. | A. P.

sorcio de Seguridad y Emergencias para la prestación de ese servicio.

Así lo anunció ayer la consejera y presidenta del consorcio, Mónica Álvarez, tras el compromiso del presidente provincial de Cruz Roja de continuar con la vigilancia. Álvarez se congratuló de la decisión de Cruz Roja, que ha hecho "un ejercicio de seriedad y responsabilidad". El Consorcio debe aún 270.000 euros a la ONG del año 2009.

ROTARY CLUB

Conferencia sobre las revueltas árabes

A. F. | ARRECIFE

El analista internacional y coronel de artillería en la reserva Antonio Jordá Palacio ofrece hoy una conferencia en el Arrecife Gran Hotel (20 horas) en la que abordará las revueltas árabes en los países del Magreb.

Jordá, que estuvo destinado durante más de cinco años como agregado militar en la Embajada de España en Argelia, ha sido invitado por Rotary Club Lanzarote dentro de su ciclo de charlas.

'El sueño de Morfeo'. El popular grupo español de pop, liderado por la cantante terorense Raquel del Rosario, prevé estrenar hoy *Depende de ti*, el primer video-clip de su nuevo trabajo discográfico *Buscamos sonrisas*.

ESTRENO CON 'SALTO AL VACÍO'

Daniel Calparsoro (Barcelona, 1968) se convirtió a mediados de los años noventa en uno de los directores españoles jóvenes con mayor proyección, gracias a su ópera prima *Salto al vacío* (1995). Quizás por las grandes expectativas generadas por su debut, sus siguientes largometrajes -*Pasajes, A ciegas, Asfalto, Guerreros y Ausentes*- no alcanzaron el éxito esperado. Antes de rodar *Invasor*, Calparsoro ha dirigido cuatro telefilmes.



Rodaje. Daniel Calparsoro, con gafas de sol sentado en segundo plano, durante el rodaje de *Invasor* en Canarias.

Rosana inicia una gira de 22 conciertos en Latinoamérica

» La lanzaroteña presentará 'iBuenos días, mundo!'

EFE / MADRID

La cantante Rosana iniciará este mes una gran gira por Latinoamérica, que la llevará a México, Ecuador, Guatemala, Costa Rica, San Salvador, Honduras y Argentina, donde tiene previsto ofrecer 22 conciertos.

Se trata de la primera gira americana de esta artista lanzaroteña tras la reciente publicación de su séptimo disco de estudio, *iBuenos Días, Mundo!*, en el que mantiene las señas características de jovialidad, optimismo y romanticismo de sus trabajos previos.

Después de terminar su *tour* español, que concluyó a finales de 2011 en Barcelona, Rosana retomará los conciertos a partir del próximo 19 de enero en el Lunario del Auditorio Nacional de México, donde ofrecerá cinco noches de actuación.

Si salir de México, Rosana también cantará en Hermosillo (27 de enero), Ciudad de Obregón (28), Cancún (3 de febrero) y Mérida (4 de febrero).

Si discográfica, Warner Music, informó además de que en su agenda hay previstas citas en San Salvador (9 de febrero), Tegucigalpa (11 de febrero), San José de Costa Rica (14 y 15 de ese mes), Managua (16 de febrero), Guatemala (día 18), la localidad colombiana de Bucaramanga (día 25) y Guayaquil, en Ecuador (día 29).

Ya en marzo, la intérprete de *El talismán* actuará en Quito (día 2), para viajar seguidamente a Argentina, donde sus conciertos arrancarán en Junín (día 10).

CALPARSORO ACABA DE RODAR LA PELÍCULA DE ACCIÓN 'INVASOR'

» EL CINESTA HA FILMADO EN FUERTEVENTURA, LANZAROTE Y LA CORUÑA

Tras dos meses de trabajo, ha finalizado el rodaje de *Invasor*, la nueva película de Daniel Calparsoro, una cinta de acción que ha sido filmada en distintas localizaciones de Lanzarote, Fuerteventura y La Coruña. Alberto Amman, Antonio de la Torre, Inma Cuesta encabezan su reparto.

AGENCIAS / MADRID

La nueva propuesta cinematográfica del cineasta catalán Daniel Calparsoro está protagonizada por los actores Alberto Amman, Antonio de la Torre, Inma Cuesta, Karra Elejalde y Luis Zahera.

En varias localizaciones de Fuerteventura, Lanzarote y La

Coruña se ha desarrollado el rodaje de esta película de acción.

Cientos de extras canarios intervinieron en las distintas secuencias que se han rodado en Lanzarote y Fuerteventura. Muchas de las escenas eran bélicas, lo que obligó a convertir las distintas localizaciones en simulados escenarios bélicos.

Según Calparsoro, *Invasor* es una producción «intensa, difícil y apasionante». Con altas dosis de acción y suspense, la película cuenta la historia de Pablo, un médico militar español destinado en una misión in-

ternacional que regresa a su casa junto a su mujer y su hija, tras un atentado que casi le cuesta la vida.

Al recuperar la memoria de lo ocurrido, Pablo sospecha que le esconden información sobre las circunstancias del atentado y a pesar de la presión de los altos mandos, se niega a secundar la versión oficial poniendo en peligro su seguridad y la de su familia.

El rodaje ha sido «bonito por lo complicado y por el buen ambiente que se ha generado dentro del equipo, que lo ha dado todo; un rodaje milimétrico

porque hemos cumplido el plan cada día, con una media de 25 planos diarios», explicó el director.

Con guión de Javier Gullón y Jorge Arenillas sobre la novela homónima de Fernando Marías, *Invasor* es una producción entre Vaca Films y Morena Films, producida por Juan Gordon, Emma Lustres y Borja Pena, lo que supone una nueva colaboración tras *Celda 211* y *También la lluvia*.

El filme cuenta con un presupuesto de unos 5 millones de euros, con la coproducción de Mandarin (Francia) y la participación de Televisión Española, Canal +, ONO, TVG y Xunta de Galicia.

De la Iglesia centra su nuevo filme en los medios

EFE / MADRID

La *chispa de la vida*, una dura tragicomedia que ahonda con «disparos certeros» en la realidad del circo mediático pero que habla también de que hay «una esperanza» para no perder la dignidad, fue presentada ayer por su director, Álex de la Iglesia.

La cinta, que se estrena en los cines el 13 de enero, refleja una

situación tan grotesca que te hace reír, según el realizador.

La historia del publicista que creó la campaña *La chispa de la vida* de Coca Cola y que, tras años en paro, busca sin éxito trabajo centra la trama de la cinta. La humillación y la desesperación que sufre el protagonista, encarnado por José Mota, le llevan a vender la exclusiva de un rocambolesco accidente.



Canarias 7 5/1/2012, página 25

El Louvre crea un espacio dedicado al arte islámico

EFE / PARÍS

El Louvre ultima su nuevo departamento de Artes del Islámico con la habilitación de 4.600 metros cuadrados donde exponer más de 18.000 obras, muchas de ellas inéditas, anunció ayer el director del museo, Henri Loyrette.

Esta extensión del espacio físico del Louvre fue posible gra-

cias a una audaz explotación del subsuelo del Patio Visconti, del que se obtuvieron entre 12 y 15 metros de altura suplementarios, así como a su cobertura parcial mediante un velo ondulado de vidrio y metal. El arquitecto francés Rudy Ricciotti y el italiano Mario Bellini han creado un manto que permite el paso de la luz natural convenientemente tamizado.